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Aos dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e três minutos e por
intermédio da ferramenta Google Meet, o Chefe do DACED, Professor Célio Vieira Nogueira reuniu-se
com os conselheiros (as): Cris ane Talita Gromann de Gouveia, Fernanda Emanuele Souza de Azevedo,
Giovana Alexandra Stevanato, Ivanor Luiz Guarnieri, Josiane Brolo Rohden, Júlio Robson Azevedo
Gambarra, Renata Aparecida Carbone Mizusaki, Rodrigo Pedro Casteleira, a técnica administra va
Le cia Mathias de Oliveira e a discente Clarice Santos de Lorena. A professora Kelly Jessie Queiroz
Penafiel está afastada para cursar Doutorado. O professor  Fábio Santos de Andrade está em gozo de
férias. A professora Cláudia Justus Tôrres Pereira está em licença médica. O Presidente agradeceu a
par cipação dos Conselheiros, verificou a existência de quorum regimental e declarou aberta a
sessão. De início parabenizou o conselheiro Rodrigo Pedro Casteleira pela aprovação no estágio
probatório. Não houve informe da Presidência. De imediato passou-se aos informes dos
Conselheiros: 1- A conselheira Josiane Brolo Rohden informou que foi lançado o Edital do PIBIC ciclo
2022/2023 e que seria interessante os professores do Departamento submeterem propostas para
concorrer à bolsas de iniciação cien fica. 2-  A conselheira Fernanda Emanuele Souza de Azevedo
comunicou que concluiu o curso de capacitação das professoras do atendimento especializado (AEE)
no município de Chupinguaia e curso de formação de LIBRAS na Escola Municipal de Ensino
Fundamental Mar n Lutero na cidade de Vilhena, conforme consta da Ordem de Serviço nº
8/2022/DACED-VHA/CVHA/UNIR. Em seguida passou-se aos pedidos de inclusão de pauta por parte
da Presidência: Item 1- Projeto de Extensão: Sobre teoria, metodologia e campos de aplicação em
História, aprovado ad referendum posto em votação, o pedido de inclusão foi aprovado por
unanimidade. Por se tratar de aprovação por meio ad referendum o objeto deste pedido passa a
constar como o item 1 da pauta. Dos Conselheiros: Item 1-  A conselheira Renata Aparecida Carbone
Mizusaki, solicitou a inclusão do Plano de Ensino referente a disciplina de Fundamentos e Prá ca da
Alfabetização I (0989067) ao item 2 da pauta, posto em votação, o pedido de inclusão foi aprovado por
unanimidade. Na sequência passou-se aos itens da pauta: Item 1 -Assunto: Ação de Extensão: Sobre
teoria, metodologia e campos de aplicação em História - aprovado ad referendum Interessado: Ivanor
Luiz Guarnieri. O Presidente passou a palavra  ao conselheiro Ivanor Luiz Guarnieri, propositor da Ação
de Extensão, que fez considerações acerca da ação que será  realizada a par r do dia 08 de junho de
2022, nas dependências da UNIR Campus de Vilhena e terá duração de 40 horas. Em discussão e
votação, o Conselho aprovou e homologou por unanimidade o ad referendum rela vo a Ação de
Extensão proposta pelo professor Ivanor Luiz Guarnieri. 2 - Processo SEI nº 23118.001375/2021-16
Assunto: Requerimento Professor orientador Interessadas: Gislaine Nunes dos Santos (0960643),
Elizabete da Paixão (0962380), Fabiana de Oliveira de Vasconcelos Lara (0969871), Jarcilene Albino
Horback (0984092), Sabrina Machado Oliveira (0986845) e  Luciana Santos Ribeiro (0986846) O
Presidente informou que os docentes Júlio Robson Azevedo Gambarra (0960643), Cris ane Talita
Gromann de Gouveia (0962380 e 0984092) e Giovana Aparecida Stevanato (0969871, 0986845 e
0986846) assinaram o Termo de Aceite de Orientação das discentes requerentes. Posto em discussão
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e votação os requerimentos de professor-orientador foram aprovados e homologados por
unanimidade. 3- Processo SEI nº 23118.001849/2022-01 Assunto: Planos de Ensino - Semestre 2021.2
Interessados: Fábio Santos de Andrade (Sociologia da Educação 0981811 e Fundamentos e Prá ca da
Educação de Jovens e Adultos 0981883) e Renata Aparecida Carbone Mizusaki (Fundamentos e Prá ca
em Alfabe zação I (0989067). Posto em discussão e votação os planos de ensino para o semestre
2021.2 foram aprovados e homologados por unanimidade pelo Conselho Departamental. 4- Assunto:
Processo SEI nº 23118.009950/2021-11 Assunto: Proposta da Polí ca de Extensão do curso de
Pedagogia Interessado: NDE - Curso de Pedagogia. O Presidente fez considerações acerca da
proposta da polí ca de extensão e consultou os Conselheiros se estavam confortáveis em discu r e
fazer a votação da polí ca de extensão, ou se necessitavam de mais tempo para analisar a proposta.
A conselheira Josiane Brolo Rohden, na condição de coordenadora do NDE do curso de Pedagogia,
enfa zou a necessidade de aprovação da Polí ca de Extensão do curso de Pedagogia para dar
seguimento ao projeto de reformulação do PPC. Não houve manifestação no sen do de adiar a
votação da proposta. Em discussão e votação, o Conselho aprovou e homologou por unanimidade a
proposta da Política de Extensão do curso de Pedagogia apresenta pelo NDE do curso de Pedagogia. 5-
Assunto: Minuta do Edital do TCC semestre 2021.2 Interessado: DACED-VHA. O Presidente passou a
palavra para o conselheiro Júlio Robson Azevedo Gambarra, professor da disciplina Elaboração do
Trabalho Monográfico II, que fez a leitura da  minuta do Edital do TCC para o semestre 2021.2. Aberta
a discussão e posta em votação a minuta do Edital de TCC para o semestre 2021.2 foi aprovada por
unanimidade pelos Conselheiros. 6 - Processo SEI nº 23118.014078/2021-22 Assunto: Indicação de
Comissão para atender ao Despacho (0959082) - Projeto de pós-graduação Interessado: DACED-VHA.
O Presidente fez os esclarecimentos quanto ao despacho da Coordenação de Pós-graduação que
solicita complementações formais do projeto da pós-graduação em Educação e Prá cas de Ensino
Contemporâneas. Após discussão houve a indicação do nome dos conselheiros Cris ane Talita
Gromann de Gouveia, Giovana Alexandra Stevanato e Ivanor Luiz Guarnieri para compor a comissão,
posto em  votação os nomes dos Conselheiros para compor a referida Comissão foram aprovados por
unanimidade, sendo a Professora Giovana Alexandra Stevanato indicada para a coordenação do curso.
7- Assunto: Segunda chamada de provas  Interessado: DACED-VHA. O Presidente elucidou a
necessidade de estabelecer  um critério para deliberar quanto à autorização para uma segunda
chamada da avaliação conforme previsto no ar go 10 da Resolução nº 338/2021/CONSEA. Tendo em
vista que a reunião excedeu o tempo regimental, o Presidente consultou os Conselheiros quanto à
prorrogação do tempo de reunião. Posto em votação os Conselheiros aprovaram a prorrogação de
tempo da reunião em 1 hora. Após discussão o Conselho deliberou por unanimidade que, no
transcorrer deste semestre 2021.2, os pedidos inerentes à segunda chamada serão encaminhados ao
professor responsável pela disciplina para ciência e manifestação quanto à possibilidade da
realização de uma segunda chamada. Para o semestres seguintes será marcada uma reunião
pedagógica para discussão dos critérios para realização de uma segunda chamada. 8 - Assunto:
Indicação de Comissão para distribuição de disciplinas e elaboração do horário referente ao semestre
2022.1 Interessado: DACED-VHA. O Presidente sugeriu o nome das conselheiras Fernanda Emanuele
Souza de Azevedo, Giovana Alexandra Stevanato e Josiane Brolo Rohden para compor a comissão
responsável pela distribuição de disciplinas e horário de aulas para o semestre 2022.1. Posto em
discussão e votação os nomes das Conselheiras foram aprovados por unanimidade pelo Conselho
Departamental. A comissão terá o prazo de  trinta dias para concluir os trabalhos e a presidência
ficará a cargo da professora Fernanda Emanuele Souza de Azevedo. 9-  Processo SEI nº
23118.006798/2022-03 Assunto: Indicação de um nome para compor comissão de desfazimento de
bens do Campus Interessado: CONSEC-VHA. O Presidente informou que, na reunião do dia 31 de maio
de 2022, o Conselho do Campus deliberou que os Departamentos indicassem um servidor para compor
a comissão que ficará responsável pelo desfazimento dos bens inservíveis do Campus de Vilhena.
Após discussão o Conselho Departamental manifestou por não indicar um nome de servidor lotado no
DACED-VHA  para compor a referida comissão. Nada mais havendo para ser tratado, o Presidente
encerrou a reunião às dezessete horas e dois minutos e, para constar, eu, Le cia Mathias de Oliveira,

Ata de Reunião CONDACED-VHA 0990987         SEI 23118.000528/2022-81 / pg. 2



lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos assinada eletronicamente

 

Documento assinado eletronicamente por LETICIA MATHIAS DE OLIVEIRA, Auxiliar de
Biblioteca, em 03/06/2022, às 11:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por IVANOR LUIZ GUARNIERI, Docente, em 03/06/2022,
às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDA EMANUELE SOUZA DE AZEVEDO,
Docente, em 03/06/2022, às 12:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CÉLIO VIEIRA NOGUEIRA, Presidente, em
03/06/2022, às 12:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CRISTIANE TALITA GROMANN DE GOUVEIA,
Docente, em 03/06/2022, às 12:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIO ROBSON AZEVEDO GAMBARRA, Docente, em
03/06/2022, às 13:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RODRIGO PEDRO CASTELEIRA, Docente, em
03/06/2022, às 13:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSIANE BROLO ROHDEN, Docente, em 04/06/2022,
às 00:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RENATA APARECIDA CARBONE MIZUSAKI, Docente,
em 05/06/2022, às 18:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º,
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0990987 e o código CRC B03CBFAA.

Referência: Proces s o nº 23118.000528/2022-81 SEI nº 0990987
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